

Lors de ma visite j'ai été touchée par ce qui se dégage du tiers-lieu Macondo et par les initiatives de transmissions de l'école Être. Cela a permis de préserver le territoire tout en apportant quelque chose de concret. Les acteurs du lieu sont engagés et profondément humains et cela se ressent. Il y a une vraie volonté écologique derrière ce projet.

Une expulsion me paraît extrême aux vues des enjeux du lieu. Il doit être possible de trouver un terrain d'entente pour permettre au projet de continuer à exister ! Les corps de métiers qui s'y côtoient ont vraiment une conscience environnementale et une démarche écologique, et l'école Être y apporte vraiment sa pierre à l'édifice en permettant de sensibiliser et d'intéresser les nouvelles générations aux métiers d'avenir, ceux en lien avec la préservation environnementale.

Il devrait y avoir plus de lieux comme celui ci, que plus de gens prennent conscience de ce qui est en train de se jouer, alors pourquoi vouloir condamner des initiatives aussi nobles ? J'apporte donc tout mon soutien à Macondo et à l'école Être car ils méritent d'exister et ont la volonté et le désir de vouloir apporter quelque chose de bien au territoire et à la communauté.

Marie.